



Ehrenamt in der Tafel

Mitarbeit in den Tafelläden - Staufener Tafel oder Hochschwarzwälder Tafel

Beschreibung

Ehrenamtliche Tätigkeit und damit verbundenes Ziel:

Auf vielfältige Weise können Ehrenamtliche in den Tafelläden mitwirken. In den Tafelläden werden von Märkten gespendete Lebensmittel gegen geringes Entgelt an Bedürftige abgegeben.



Aufgaben: Je nach Interessenslage können folgende Aufgaben übernommen werden:

- Fahrer / Beifahrer: Abholung der Lebensmittel bei den Spendern (vormittags) und Auslieferung der Lebensmittel in die Tafelläden Breisach und Staufen (nachmittags)
- Warensortierung und -kontrolle, Preisauszeichnung (vormittags)
- Verkaufshilfe, Kasse (nachmittags)
- Mitarbeit in der Kleiderkammer: Sortierung, Auswahl und Verkauf von Kleidung
- Mitwirkung bei der Organisation

Attraktivität des Einsatzes: Mitarbeit in einem netten, freundlichen Team; selbständige Zeiteinteilung.

Zeitaufwand

Wann und wie oft? Von Montag bis Samstag - von einmal monatlich bis mehrmals wöchentlich - kann der Einsatz selbst bestimmt werden. Die **Dauer pro Einsatz** kann zwischen 2- 8 Stunden frei gewählt werden.

Einsatzort

Ort: In den Tafelläden in Bad Krozingen, Breisach, Staufen oder Titisee-Neustadt.

Voraussetzungen - Fähigkeiten

Formale Anforderungen: Gesundheits- und Hygienebelehrungen werden seitens der Tafel organisiert; als Fahrer wird ein gültiger Führerschein sowie Fahrpraxis von Transportern verlangt. Es gelten die Richtlinien des Caritasverbandes Breisgau-Hochschwarzwald e.V. (Vereinbarung, Führungszeugnis, etc.)

Persönliche Fähigkeiten: Freude am Umgang mit Menschen, Teamfähigkeit, Interesse am Umgang mit Lebensmitteln

Unterstützung – Begleitung

Angebote des Fachdienstes: direkte Ansprechperson vor Ort, Unfall- und Haftpflichtversicherung,...

Ansprechpartnerin

Frau Silke Eckert-Lion, silke.eckert-lion@caritas-bh.de, 0176 - 11896513